



AMBASSADE DU JAPON
MADAGASCAR

COMMUNIQUE DE PRESSE

Le 27 juin 2017

Monsieur Kentaro SONOURA, Ministre délégué auprès du Ministre des Affaires étrangères du Japon arrivera à Madagascar le 28 juin pour consolider les relations d'amitié et de coopération entre Madagascar et le Japon.

ANTANANARIVO - Monsieur Kentaro SONOURA, Ministre délégué auprès du Ministre des Affaires étrangères du Japon effectuera une visite de travail à Madagascar le 28 juin 2017.

Durant son séjour, il rencontrera le mercredi 28 juin Son Excellence Monsieur Olivier Solonandrasana MAHAFALY, Premier Ministre, puis Monsieur Barry Emmanuel RAFATROLAZA, Secrétaire d'Etat auprès du Ministère des Affaires étrangères chargé de la Coopération et du Développement. A cette occasion, il se concertera avec les hauts dignitaires de l'Etat malagasy sur des sujets d'intérêt commun au niveau tant bilatéral qu'international.

Pour toute information, veuillez contacter l'Ambassade du Japon au 261 20 22 493 57 et demander Mlle Mayu HANAZAKI ou M. Ranaivo Norbert ZAKARIVELO.

.//.